

差出人: 立教英國学院校長 棟近 稔 <infodept@rikkyo.w-sussex.sch.uk>
件名: 立教英國学院より保護者各位宛
日時: 2011年7月17日 22:00:23 GMT+01:00
宛先: kobakobamacoto@mac.com
返信先: infodept@rikkyo.w-sussex.sch.uk

保護者各位

拝啓

時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。保護者の皆様には日頃よりお力添えを賜り、厚くお礼申し上げます。
7月9日、平成23年度第1学期終業式拝式を執り行い、無事に第1学期を終了いたしました。今週は高等部3年生30名が学校に残り、大学進学に向け特別補習を実施しました。また英國現地の女子校に7名の生徒が短期留学をし、昨夜元気に帰校したところです。近隣の英人家庭には、10名の生徒がホームステイをいたしました。いずれの生徒も本日、帰宅の途につきます。

7月7日に行われた東日本大震災のためのチャリティー・スクールコンサートでは、近隣の英人家庭、交流先の現地の学校の生徒や教員、ホームステイ先の英人家庭の方々など、150名を超えるお客様に来校していただきました。スタンディング・オベーションを博した中学部2年生のバイオリン演奏をはじめ、いずれも質の高い演奏で、第1学期の幕を閉じるのにふさわしい一夜となりました。お客様からは総額866ポンド47ペンスのご寄付をいただきましたので、本校よりこれに今学期の日曜礼拝で集めた献金1000ポンドを合わせ、英國日本婦人会を通じて全額を Save the Children Japanに送ります。

来週末より、本校とケンブリッジ大学でのサイエンス・ワークショップも始まります。今回は福島・宮城など被災地域から6校の高校生と教員を招待し、立教池袋・新座各校の生徒、本校の3名の生徒と共にイギリスの生徒に合流して一緒にワークショップを行ないます。例年通り充実した国際交流の場となると共に、少しでも被災地支援の助力となることを願っております。

今学期の行事、生徒の活動の様子などは、「立教英國学院通信」にてお伝えしてございますのでご覧いただければ幸いです。

2学期には新たに TOEIC を校内で実施するべく準備を進めております。従来から実施しているケンブリッジ大学の英語検定試験、日本の英検に加えて、生徒の日頃の英語学習の成果の指標とともに一層の学習への動機付けをねらいとするものです。

夏休みは気が緩みがちとなりますので、各ご家庭におかれましてもよろしくご指導いただくとともに、2学期開始時には気持ちを新たに身だしなみを整えて帰寮させていただきますようお願い申し上げます。特に2学期は3ヶ月に亘って続く長い学期でありますので、髪の長さに関しては特にご注意くださいますよう、お願い致します。

敬具

立教英國学院
校長 棟近 稔